
Larp-Kampagne Riedhburg
Protokoll GV 12. April 2011

Traktanden
1. Abnahme der Jahresberichte
2. Abnahme der Jahresrechnung
3. Décharge des Vorstandes
4. Aufnahme neuer Mitglieder
5. Neuwahl des Vorstandes
6. Genehmigung des Jahresprogramms
7. Statutenänderungen
8. Regeländerungen
9. Vereinsjubiläum

10. Varia

Anwesend:
Lorenz Habicht (Fangorn), Niklaus Wirth (Kendra), Claudia Gehrig 
(Hobbit), Michael Roth, Sebastian Kummer, Patrick Schlatter (Jup)

1. Jahresbericht

Wir hatten dieses Jahr keine Spiele, das geplante Spiel vom 2010 
wurde verschoben. Das OK hat aber mehrere Reisen an 
verschiedene Plätze unternommen um künftige Spiele im 2011 
vorzubereiten. 

2. Jahresrechnung

Der Kontostand beläuft sich auf rund 4200.--. Verantwortlich für den 
tieferen Stand war die Küchenabrechnung vom Riedhburg 18, das 
mit rund 850.— zu Buche schlug sowie die fehlenden 
Einzahlungsbeiträge vom 2010. Die einzigen verbuchten Beiträge 
stammen von Lorenz und Lorkana. Die anderen Spieler sind sich 
zwar fast sicher, dass Sie den Betrag an der letzten GV bar an 
Lorkana gegeben hatten, daher wird der Kassier gebeten, Lorkana 
zu kontaktieren. 
Ansonsten wird ein Reminder an die säumigen Zahler gemacht, und 
die anwesenden Mitglieder sind gebeten, die Einzahlungen entweder 
per E-Banking oder Zahlungsauftrag zu leisten, um die Kosten am 
Postschalter zu vermeiden.

Die Jahresrechnung wird ohne Gegenstimme angenommen.

3. Décharge des Vorstandes



Dem Vorstand wird ohne Gegenstimme Decharge erteilt.

4. Aufnahme neuer Mitglieder

Neue beantragte Mitglieder: Michael Roth, Sebastian Kummer
Beide wurden ohne Gegenstimme angenommen.

5. Neuwahl des Vorstandes

Die Ämter wurden neu verteilt. Neu übernimmt Michael Roth das 
Sekretariat und Lorenz Habicht kümmert sich um die Revision der 
Jahresrechnung. Wir danken für den Einsatz.

Präsident: Claudia Gehrig
Kassier: Niklaus Wirth
Sekretär: Michael Roth
Revision: Lorenz Habicht

6. Genehmigung des Jahresprogrammes

Nächste Spiel: Riedhburg 19 ausgebucht
Im Herbst: ev. ein Spiel / Fest
Tanzproben: Kendra startet einen Probebetrieb für Tanzproben. Ziel 
ist, dass die Teilnehmenden an verschiedenen Larps an 
Mittelalterspieln an Tänzen teilnhemen können. Proben sind jeweils 
am Samstag 1x pro Monat für 2h.
Geplante Kosten: 50.-/h. Das ergäbe Einnahmen von 5-10.- pro 
Teilnehmer. Es werden zwei Proben durchgeführt, falls es auf 
Zuspruch trifft, wird der Probebetrieb ein halbes Jahr weitergeführt, 
jeweils an einem Sonntag, die Publikation erfolgt im Larpkalender 

Das Jahresprogramm wird ohne Gegenstimme von der Versammlung 
angenommen.

7. Statutenänderungen

Es wurden keine Änderungen beantragt.

8. Regeländerungen

Es wurden keine Änderungen beantragt.



9. Vereinsjubiläum 10 Jahre
 

Geplant ist ein Silvesterspiel vom 30.12.2011-01.01.2012
Das Riedhburg 20 soll als Jubliäumsspiel durchgeführt werden. 
Dabei wird ein Minus von 1200.— budgetiert.
Die Publikation erfolgt so schnell als möglich Larpkalender
Die Organisation wird durch Niklaus Wirth, Lorenz Habicht, Patrick 
Schlatter, Sebastian Kummer und Michael Roth übernommen. Dabei 
übernimmt Lorenz Habicht die Führung des OK’s

10.Varia

AGB Punkt 9. Recht auf Eigentum Fotoaufnahmen

Rechtlich ist die Lage ungenau. Der Punkt wird in diesem Jahr noch 
in den AGB belassen und durch Kendra abgeklärt und an der 
nächsten GV besprochen. Es erfolgt auch ein Anfrage durch Hobbit 
wie die Bildrechte beim  Flughafen Grenchen bei Anlässen 
gehandhabt werden.

Es erfolgt eine Abstimmung über das weitere Vorgehen.
Für die Streichung von Punkt 9 in den AGB: 2
Für das Belassen in den AGB und einer vertieften Abklärung 
während des nächsten Jahres: 4
Für eine Kontrolle des Punktes 9 durch einen Juristen: 0

Die Frage, ob und wie der Punkt 9 in den AGB behalten wird, wird 
nächstes Jahr in Traktandenliste aufgenommen.

Ausschluss Mitglieder

Zur Diskusion steht Ausschluss Andreas Hühni.
Da er seit 2 Jahren keine Beiträge mehr bezahlt hat und keine 
Teilnahme an einer GV erfolgte.

Für den Ausschluss: 5
Enthaltung: 1

Das Sekretariat kontaktiert Andi und informiert ihn über den 
Ausschluss. Seine Schulden werden für 5 Jahre beigehalten, danach 
von der Kasse abgeschrieben. 



Aktives Anwerben Neumitglieder

Sebastian Kummer beantragt ein Online-Kontaktformular.
Gegenvorschlag: Seegras mit E-mail (Weiterleitung) beantragen. Es 
erfolgt eine Weiterleitung an das Sekretariat.

Sebastian Kummer wünscht sich ein Anmeldeformular für einen 
Vereinsbeitritt auf dem Internet.
Der Vorschlag wird mehrheitlich abgelehnt, da bessere 
Kontaktmöglichkeit durch E-mail-Kontakt bestehen.

Das aktive Anwerben von Neuspielern wird mehrheitlich 
abgelehnt. Bei Spielen sollte der Verein jedoch mehr angesprochen 
werden. 

Termin nächste Generalversammlung

Die Umfrage für einen Termin für die nächste GV erfolgt spätestens 
anfangs Dezember 2011.

Die Vorstand dankt allen Anwesenden für Ihr Erscheinen. 

Das Protokoll wurde am 12. April 2011 erstellt und am 01.Oktober 2011 
überarbeitet.

C. Gehrig
Präsidentin/Sekretärin


